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Bonjour,

Ci-joint ma contribu�on à l'enquête publique.

Bien cordialement,

Jus�ne DANEL
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Observations concernant l’enquête publique de la SCEA 

KILMAS HOUCK à PITGAM de : 

 

F.L.A.N.D.R.E.S au nom de la terre. 

 

. Comment expliquer que l’éleveur ait pu élever 42 000 

poulets alors que son autorisation était pour 23 000 ? 

.Est-ce que le premier bâtiment V1 et le deuxième bâtiment 

V2 sont en conformité avec les MTD actuelles ?  

.Combien de surfaces d’accès stabilisés et en quelles 

matières ? 

.Le bâtiment C est-il hermétiquement fermé ? 

.Comment est tenu le niveau d’eau de la réserve incendie ? 

.Comment expliquer que les agriculteurs ne soient pas 

intéressés par les fientes et qu’ils le soient par le 

compostage ? Qui ? Quoi ? Comment ? et Où ? 

.Quelle méthode de calcul est utilisée pour quantifier et 

estimer le tonnage de fientes journalières ? 

.Dans la méthode de compostage, que signifie le ou les à 

priori ?  

.De quoi sera faite la litière ? 

.Page 47 , on parle de substances dangereuses, quelles sont 

les molécules et quelles en sont les filières ? 



.Page 92 on observe une diminution des GES, alors que les 

bâtiments augmentent, pouvez-vous nous expliquer ? 

.Quelles sont les références concernant les C I ? et quelles 

sont les EPI ? 

.Le réseau d’eau sur le secteur sera-t-il suffisant pour garantir 

la consommation des habitants au regard de la multiplication 

des élevages et des restrictions dues à la sècheresse ? 

.Pourquoi ne pas prévoir de système d’épuration de l’air ? 

Comment garantir notre santé ? 

.Pourquoi ne pas prévoir de parcours extérieur pour les 

animaux ? 

.Nous souhaitons que soit pris en compte la somme des 

émissions de tous les élevages et icpe (ammoniac, poussières, 

etc …) dans un rayon de 3 km ainsi que l’azote qui se 

redépose. 

 

Il est évident que compte tenu de toutes ces questions,  

l’association F.L.A.N.D.R.E.S au nom de la terre ne peut 

donner son avis ; ni favorable, ni défavorable à cette enquête 

publique et espère que Mr Thieullet remplira pleinement son 

rôle de commissaire enquêteur et qu’il nous apportera les 

réponses. Les enquêtes publiques n’étant pas des 

référendums, ces observations devraient faire évoluer le 

projet de la SCEA Kilmas Houck. 
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